

Stepptanz auf Weltklasseniveau

Die Penguin Tappers kommen im Januar 2026 mit ihrer Stepptanz-Show „US again“ auf die Bühne zurück. Der Kartenvorverkauf hat begonnen.

Nach „Back on Stage“ 2022 wollen die Stepptänzerinnen vom 16. bis 18. Januar 2026 ihr Publikum mit ihrer neuen Show „US Again“ (Wir sind wieder da!) verzaubern und wieder neue Maßstäbe setzen. Eine Show voller Energie, Präzision und Leidenschaft wartet auf das Publikum.

Über 150 Aktive verbinden in knapp drei Stunden Stepptanz mit vielen weiteren Stilrichtungen, Gästen und gefühlvollen Momenten in hoher Perfektion.

Die Penguin Tappers arbeiten bei ihren Shows seit Beginn bei Technik und Bühnenaufbau mit Jerome Mauge zusammen. Der Profi überrascht sie jedes Mal mit seinen neuen, aktuellen Ideen. Diesmal ist die riesige Bühne rund und mit einem Steg in die Zuschauer geplant. Damit wird aus der Hans-Michel-Halle die Penguin Arena mit über 1.100 Sitzplätzen, 200 Scheinwerfern, tausenden Schrauben, fünf Kilometer Kabel, 200 Quadratmetern LED-Leinwände und vielem mehr. Damit wird hier wieder ein neues Level erreicht.

Die Premiere von „US again“ findet am Freitag, 16. Januar 2026, um 19 Uhr statt.



„US again“ heißt die neue Show der Stepptänzer.



Der Bühnenaufbau lässt eine spektakuläre Show erahnen.

Fotos: Penguin Tappers

Eine weitere Show folgt am Samstag, 17. Januar 2026, 19 Uhr. Am Sonntag, 18. Januar 2026, gibt es gleich zwei Vorstellungen: eine Matinee um 13.30 Uhr sowie die Finalshow um 19 Uhr. Karten gibt es

unter www.penguin-tappers-show.de. Erstmals sind alle Plätze nummeriert und in zwei Preiskategorien eingeteilt, Kinder bis zum vollendeten 11. Lebensjahr erhalten 10 Euro Rabatt. (pfr/red)